
　　　　前納報奨費はどのくらいの割で前納されているのか。納税されている中で、前納はどれくらいある
　　　　のか。

　　　　前納報奨金は固定資産税が対象となり、約18億1,500万円になっていて約55％が前納報奨金付
　　　　きで入ってきている。

を開催しました！！を開催しました！！を開催しました！！
開催いたしました。４日間で合計101名の参加をいただき町民の皆様と活発な意見交換を行いました。
意見交換ができたことは、私達にとっても勉強になりました。
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議会からの活動報告では、町議会の役割や「二元代表制」、各常任委員会からは所管事務調査及び議
会改革で取り組んでいる内容等を報告しました。その後テーマに沿った皆さんとの意見交換会を行
いました。那須高等学校との報告会ではリゾート観光課と生徒会役員の皆さんに参加をいただき、那
須町の現状と課題について発表後、活発な意見交換を行いました。
皆様からいただいた多くのご意見、ご要望は、今後の議会活動の参考とさせていただきます。ご来

場いただきました皆様ありがとうございました。

議会改革推進協議会　会長 三上公博
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那須高等学校生徒との意見交換会那須高等学校生徒との意見交換会那須高等学校生徒との意見交換会

町の活性化のプレゼンテーション

 ふるさと納税についての意見交換会

ふるさと納税額を増やす
方策を実施可能か？

勉強やおしゃべりが出来る
ような場所があると良い

地方のＴＶを使って町のＣＭを
流したり、地方の新聞で町のＰＲ

をしてはどうか？

買い物が出来る店舗が少ない

町のパン屋さんのパンが
黒田原駅周辺で全て買えて
食べられる町にしたい

8月

8日（水）
１０：００～

▲ スクリーンを使っての素晴らしいプレゼンテーション

黒田原駅周辺の充実についての意見交換会

Suicaが使用できないと不便

電車の本数を増やして欲しい

黒田原から伊王野まで
町営バスがあると助かります
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